

Jardín de niños Ramón G. Bonfil

Es un jardín de niños que recomiendo ampliamente debido a la amabilidad con las que nos reciben las educadoras, siempre atentas a cualquier cosa que podamos necesitar, las instalaciones son muy buenas en comparación a otros jardines de niños, tiene una buena ubicación y cuenta con muy buenas instalaciones para la educación de los niños y niñas.

Educadora: Erika Gabriela Ruiz Guevara 2C

Recomiendo a la educadora que me tocó ya que es una muy buena maestra, está al pendiente de cada una de las necesidades de sus alumnos, sabe la manera en que trabajan y se enfoca en realizar actividades que los incluya a todos por igual. Personalmente me ayudo mucho, dándome críticas constructivas y animándome cada día que finalizaba mis prácticas.